

Kern und Koller siegen

Schrobenhausen (lag) Martin Kern und Andrea Koller heißen die neuen und alten Kegelmanier beim Borussia Mönchengladbach Fanclub. Die Meisterschaft des Clubs war gut besucht. Die Verantwortlichen werden sie auch im neuen Jahr ins Programm aufnehmen.

Insgesamt gab es vier Kegela-bende mit jeweils 20 Schub auf die Vollen und 20 Schub auf Ab-räumen. Die drei besten Ergeb-nisse zählten für das Endresul-tat der Meisterschaft. Bei den Herren zeigte sich bereits im ersten Durchgang, dass es wie-der spannend werden würde. Martin Kern übernahm klar die

Führung vor Titelverteidiger Klaus Otilinger. In Durchgang zwei war Kern wieder souverän, aber in den letzten Durchgän-gen schwächelte er. Dennoch gelang es Vorjahressieger Otilinger nicht, das auszunutzen: Er musste sich am Ende mit neun Holz geschlagen geben. So wurde Kern zum ersten Male mit 415 Holz Vereinsmeister.

Auf Platz drei kam Walter Schmiedel, der sich während des Turniers permanent steigerte. Bei den Damen war es eine klare Angelegenheit. Andrea Koller siegte mit 311 Holz vor Christine Staudigel und Kim Krumbeck.



Die besten Kegler des Schrobenhausener Borussia Mönchengladbach Fanclubs sind Martin Kern und Andrea Koller. Foto: lag

Bewährte Führung

Borussia Fanclub bestätigt Vorstand

Schrobenhausen (lag) Der Borussia Mönchengladbach Fanclub bleibt im Jubiläumsjahr unter seiner bewährten Führung. Bei den Neuwahlen auf der jüngsten Hauptversammlung wurde der Vorstand in seinen Ämtern bestätigt.

Vorsitzender Wolfgang Lang, der nunmehr 25 Jahre im Amt ist, berichtete über zwei ereignisreiche Jahre. Kegelmeisterschaft, Radltour und Lottokasse Essen sind schon zu festen Einrichtungen im Fanclub geworden, aber auch zu den Spielen der Borussia werden trotz mäßiger Leistungen regelmäßig Fahrten organisiert.

Die Mitgliederzahl des Fanclubs ist nahezu unverändert,

was Lang äußerst positiv bewertete. Auch Kassenwart Günther Thiel zog ein erfolgreiches Fazit und teilte den wenigen anwesenden Mitgliedern ein positives Ergebnis mit. Man könne den Mitgliedern auch in Zukunft ein attraktives Vereinsleben mit Zuschüssen aus der Vereinskasse bieten, erklärte Thiel den Mitgliedern.

Für dieses Jahr planen die Verantwortlichen aufgrund des bevorstehenden 25-jährigen Vereinsjubiläums etwas Besonderes. Sie wollen bei entsprechender Interesse einen Vereinsausflug organisieren. Auch verschiedene zusätzliche Veranstaltungen wie beispielsweise Bowling sind geplant.



Wiedergewählt: Zweiter Vorsitzender Georg Burkhardt, Vorsitzender Wolfgang Lang und Kassenwart Günther Thiel (von links). Foto: lag

Bei den anschließenden Neuwahlen gab es keine Überraschung: Wolfgang Lang wurde als Vorsitzender und Günther Thiel als Kassenwart wie-

dergewählt. Beide führen den Fanclub seit der Gründung vor 25 Jahren. Ebenfalls im Amt bestätigt wurde Stellvertreter Georg Burkhardt.